

Más de 650 mil santiagueros participarán en desfile por el Primero de Mayo



Santiago de Cuba, 26 abr (RHC) La alegría y el compromiso de las nuevas generaciones de santiagueros, orgullosos de custodiar para Cuba y el mundo el legado de luz de Fidel, vestirá de futuro los desfiles por el Día internacional de los trabajadores en esta oriental provincia, donde se espera que más de 650 000 trabajadores y sus familiares salgan a las calles para celebrar los frutos de su historia nueva.

René Berenguer Rivero, integrante del Secretariado Provincial de la CTC, Central de Trabajadores de Cuba, explicó a Juventud Rebelde que si bien este año no habrá un bloque específico dedicado a la juventud, el protagonismo de los nuevos se hará sentir desde cada uno de los sindicatos, como magnífica demostración de continuidad.

Lo mismo en la Plaza de la Revolución Antonio Maceo Grajales, que en escenarios de los nueve municipios y poblados, banderas cubanas y del 26 de Julio, pancartas y las más disímiles iniciativas, enarboladas por estudiantes y noveles trabajadores, ofrecerán otra impresionante demostración de adhesión al proyecto social cubano y de respaldo a la nueva dirección del país.

En la cabecera provincial, el ímpetu juvenil se hará patente ante la figura ecuestre del Titán de Bronce con el paso firme de los integrantes del Sindicato de la Educación, las Ciencias y el Deporte, quienes abrirán la marcha, y tendrá un relevo de voces imberbes hasta que un mar de banderas portadas por alumnos de centros de enseñanza militar y de otras instituciones pertenecientes al Sindicato de Civiles de la Defensa, en magnífico cierre, concluya el desfile.

Como preámbulo de la fiesta obrera del próximo Primero de Mayo los trabajadores santiagueros, también con los bisoños como protagonistas, saludarán la fecha con acciones como la tradicional Feria del Tivolí, una gala cultural, la estimulación a dirigentes sindicales con resultados sostenidos y el apoyo a las numerosas obras de impacto social que se ejecutan en la provincia para conmemorar dignamente el aniversario 65 de la gesta del Moncada.

(Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/160824-mas-de-650-mil-santiagueros-participaran-en-desfile-por-el-primero-de-mayo>



Radio Habana Cuba